

生きがい教室研修旅行

潮
騷

発行

田布施町大字
別府1610番地
麻里府公民館
TEL・55-5237

～津和野と徳佐リンゴ狩り～

10月17日(火)に生きがい教室研修旅行がありました。社会教育部長会、補導委員会からの参加もあり、計22名で津和野町の太鼓谷稲荷神社の参拝、徳佐のリンゴ狩りを体験しました。行きのバスの中では、林委員長さんのリードで昔の懐かしい歌をみんなで歌いバス内が明るい雰囲気になりました。途中、山口市の仁保道の駅で買い物休憩をとり太鼓谷稲荷神社に向かいました。神社や鳥居が朱色に塗られており大変きれいでした。また、高台に神社があるので津和野の町を一望でき景色も最高でした。そのような社の前で笑顔の記念撮影を撮りました。参拝後は、津和野の町で昼食をとり、昼食後は大きな鯉が泳いでいる町の中心通りを散策しました。そして、その後は徳佐のリンゴ園に寄り、様々な品種のリンゴ狩りをしてその味を堪能しました。新鮮なリンゴは、あまくシャキシャキした食感で大変美味しかったです。天気も良く楽しい研修旅行となりました。



尾津西自治会が防災避難訓練を実施

11月5日(日)8:20から尾津西自治会は、「津波防災の日」に併せて南海トラフ地震での津波を想定した避難訓練を実施しました。尾津西地区から国道188号線の歩道を通り旧麻里府郵便局跡地まで避難しました。多くの方々が参加され、ご高齢の方には数名の方が寄り添いながら避難をしていました。避難場所では、石田自治会長が避難場所の環境状況や避難経

路の課題等も説明し、危機感をもって万が一に備えての対応を参加者全員が共有できました。



生きがい教室

保育園児との芋掘り交流会



11月1日(水) 10時から、6月に麻里府保育園の園児が公民館の花壇に植えてくれたサツマイモを生きがい教室の生徒と園児と一緒に収穫しました。今年は、夏の暑さが厳しくサツマイモの成長を心配していましたが、結構たくさんのサツマイモができていました。大きなサツマイモが土の中から現れる度に園児は歓声を上げ手に取ってみんなに見せていました。サツマイモ掘りを通して楽しい交流会となりました。その後生徒の皆さんは、昼食にサツマイモの茶がゆをいただき、先月のリンゴに続き実りの秋を舌で楽しみました。



サツマイモの茶がゆを堪能



地域公共交通計画策定の伴う意見交換会

現在、田布施町においては、地域公共交通計画について、持続可能な公共交通の実現に向けた計画を策定しています。11月2日(木) 14:00より麻里府地域が抱えている公共交通の現状や課題等を話し合う会議がありました。

町長と自治会長との意見交換会

10月24日(火) 19:00より、公民館で町長との意見交換会が実施されました。麻里府地区の全自治会長から事前に提出された質問や要望等を町役場の担当課長が回答していただきました。自治会の現状や地域が抱えている課題等を知っていただく機会となり、有意義な会となりました。

12月の行事予定



12月15日(金) 18:30~ どんと焼き打合せ

12月27日(水) 9:00~ 生きがい教室